

Con residuos textiles crean novedosas prendas infantiles

Redacción
MEDELLÍN

Estudiantes de la Facultad de Diseño de la Universidad de Medellín están creando nuevas prendas hechas a partir de desechos textiles cedidos por empresas del sector del país, las cuales serán donadas a 14 fundaciones que trabajan con niños en la capital antioqueña.

Las marcas Clan Nieves, que donó dotaciones, y Offcorss, que le dio a la Universidad varios desechos textiles de su proceso productivo, se unieron a este convenio que busca dar una segunda vida a materiales desechados y transformándolos en piezas de valor agregado.

“Lo que estamos buscando en alianzas con estas empresas es dar segunda vida a productos, sean productos terminados, desperdicios o desechos que quedan de los procesos productivos para que en proyectos de aula nuestros estudiantes les den un nuevo uso, ya sea ese mismo producto o productos distintos o para que sean utilizados en procesos distintos”, explicó Tatiana Unibio, coordinadora del programa de pregrado de Diseño y Gestión de la Moda y el Textil.

Daniela Mazo Fontalvo, estudiante Diseño y gestión de la moda y el textil, es una de las creadoras. Su trabajo estará enfocado en prendas para niños de una fundación que trabaja con menores dentro del espectro autista.

“Creo que el reto más grande como diseñadoras es tomar todas estas prendas que fueron en algún

Textiles

Ropa para niños a partir de desechos



Estudiantes de Diseño y Gestión de la Moda y el Textil de la Universidad de Medellín están a cargo de la producción.

LOS DATOS

LAS PRENDAS serán donadas a 14 fundaciones que de niños en Medellín.

CLAN NIEVES Y OFFCORSS donaron la materia prima para este proceso textil.

momento uniformes de dotación, transformarlos completamente e intervenirlos de manera industrial o con tintes naturales, estamos todavía en ese proceso y luego convertirlos a prendas infantiles con una riqueza conceptual que hace parte de la integración sensorial que estamos traba-

jando”, señaló la estudiante,

Desde las aulas de clase, los estudiantes ya avanzan en los procesos para completar esta tarea y se espera que las nuevas prendas creadas sean entregadas a las fundaciones al finalizar el primer semestre de 2025.

FOTOS: UNIVERSIDAD DE MEDELLÍN

